

REVUE FRANÇAISE D'ALLERGOLOGIE ET D'IMMUNOLOGIE CLINIQUE

ORGANE DE LA SOCIÉTÉ FRANÇAISE D'ALLERGOLOGIE ET D'IMMUNOLOGIE CLINIQUE

ISSN : 0335-7457

36^e ANNÉE – 6 NUMÉROS PAR AN – N° 1 – JANVIER-MARS 1996

SOMMAIRE

Traitemenent de la dermatite atopique de l'enfant et de l'adolescent, par Ph. Beaulieu, A. Pradalier (Colombes).

Épidémiologie de l'asthme des nourrissons et des enfants à l'île de la Réunion, par P. Carli, C. Ponvert, P. Scheinmann, J. Paupe (Paris).

Complément et allergologie, par J. Laurent, M.T. Guinnepain (Paris).

Évaluation comparative du test AlaSTAT Behring et du CAP RAST Pharmacia pour le dépistage des IgE spécifiques du latex, par S. Frémont, H. Brûlé, St. Bieber, G. Dejardin, J.P. Nicolas, D.A. Moneret-Vautrin (Vandœuvre-les-Nancy, Nancy).

Allergie respiratoire à la blatte à Casablanca, A. Aichane, H. Afif, Z. Bouayad, N. Trombat, A. Bahlaoui (Casablanca, Maroc).

Données statistiques sur la répartition des allergies au venin d'hyménoptères dans le Rhône et les départements limitrophes. À partir de l'expérience de l'Unité d'Allergologie du Centre Hospitalier Saint-Joseph et Saint-Luc, par B. Girodet, M. Bouvier, R. Sanchez (Lyon).

Allergie cutanée, respiratoire et digestive à l'albumine bovine sérique chez un cuisinier, par M. Blaumeiser, F. de Blay, A. Wagner, M. Gonzalez, G. Pauli, A. Cantineau (Strasbourg).

Intérêt des A.P.S.I. en pratique allergologique, par K. Breuil, R. Clavel, R. Rufin (Poitiers).

Complications cutanées liées à la vaccination anti-hépatite B, par F. Aubin, A. Barbaud, Ph. Humbert (Besançon).

CONTENTS

Treatment of atopic dermatitis in children and adolescents, by Ph. Beaulieu, A. Pradalier (Colombes, France).

Epidemiology of asthma in infants and children in the Reunion, by P. Carli, C. Ponvert, P. Scheinmann, J. Paupe (Paris, France).

Complement and allergology, by J. Laurent, M.T. Guinnepain (Paris, France).

Comparative evaluation of the Behring AlaSTAT and Pharmacia CAP RAST tests for the detection of latex IgE, by S. Frémont, H. Brûlé, S. Bieber, G. Dejardin, J.P. Nicolas, D.A. Moneret-Vautrin (Vandœuvre-les-Nancy, Nancy, France).

Respiratory allergy to cockroaches in Casablanca, by A. Aichane, H. Afif, Z. Bouayad, N. Trombat, A. Bahlaoui (Casablanca, Morocco).

Statistical data on the distribution of allergies to hymenoptera venom in the Rhône and adjacent departments, by B. Girodet, M. Bouvier, R. Sanchez (Lyon, France).

Cutaneous respiratory and gastrointestinal allergy to bovine serum albumin in a cook, by M. Blaumeiser, F. de Blay, A. Wagner, M. Gonzalez, G. Pauli, A. Cantineau (Strasbourg, France).

Value of A.P.S.I. in allergological practice, by K. Breuil, R. Clavel, R. Rufin (Poitiers, France).

Cutaneous complications related to anti-hepatitis B vaccination, by F. Aubin, A. Barbaud, Ph. Humbert (Besançon, France).



Expansion Scientifique Française
Paris